



Kreis
Steinburg

Pressedienst

Der
Kreis Steinburg
informiert ...

Itzehoe, den
06.07.2014

Neustart zum Thema Kreishausneubau

Betroffen reagierten Kreispräsident Peter Labendowicz und Landrat Torsten Wendt auf das Ergebnis des Bürgerentscheids zur Frage des Fassadenerhalts beim Kreishausteilneubau.

„Leider ist es uns nicht gelungen, eine ausreichende Zahl von Menschen in unserem Kreis davon zu überzeugen, dass bei einem Fassadenerhalt der Bau eines wirtschaftlichen und zweckgerechten Verwaltungsgebäudes nicht möglich ist und viele Probleme – z.B. die Barrierefreiheit - nicht gelöst werden können“, so Labendowicz und Wendt.

Die Frage, wie es jetzt weiter geht, muss der Kreistag zwar sorgfältig prüfen, aber auch zügig beantworten. Der Handlungsbedarf in den maroden Altgebäuden, die in vielfacher Hinsicht aktuellen Anforderungen nicht mehr genügen, ist akut und nimmt stetig zu.

Fest steht, dass sich mit dem Fassadenerhalt der ohnehin recht hohe Preis für ein Verbleiben in der Itzehoer Innenstadt weiter deutlich erhöht, von verbleibenden bautechnischen Risiken einmal ganz abgesehen.

„Es kommen daher alle Handlungsoptionen wieder auf den Tisch“, so Kreispräsident und Landrat.

Info:

Die einzelnen Ergebnisse finden Sie hier:

<https://www.steinburg.de/Buergerentscheid/javascript/Ergebnisse/index.html>



Viktoriastraße 16-18
25524 Itzehoe



04821 / 69-487



04821 / 69-231



b.glatki@steinburg.de



www.steinburg.de